



Autoridades reiteran extremar cuidados ante ola de calor

Description

Autoridades hicieron un nuevo llamado a la población para reforzar el autocuidado ante la ola de calor que afecta al país y continuará hasta el 3 de enero.

En la zona central, donde están las regiones Metropolitana de Santiago, Valparaíso y O'Higgins, las temperaturas pueden rebasar los 36 grados y en las ciudades la sensación térmica es superior por el efecto del cemento y el asfalto y la falta de áreas verdes.

Como consecuencia del calor, los vientos y la baja humedad relativa, ocurrieron en estos días numerosos incendios y varios todavía están en combate.

El ministro del Interior, Álvaro Elizalde, pidió evitar conductas irresponsables que puedan derivar en nuevos siniestros.

Recordó que el uso no autorizado de fuegos artificiales está estrictamente prohibido y la violación a esta norma puede acarrear sanciones de hasta 20 años de cárcel.

Mientras, la directora del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres, Alicia Cebrián, reiteró el llamado a no realizar actividades al aire libre durante las horas de mayor radiación solar, para no distraer recursos de emergencia.

Claudio Orrego, gobernador de la Región Metropolitana de Santiago, recomendó tomar con seriedad los efectos del calor extremo porque este fenómeno, aseguró, provoca más muertes que otros impactos del cambio climático combinados.

Por su parte, el meteorólogo Arnaldo Zúñiga precisó que, en menor medida, las elevadas temperaturas también serán sensibles en las zonas de Coquimbo, en el norte chico, y en Aysén, al sur del país.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026